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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和５年５月23日、牧之原市教育委員会が牧之原市立地頭方小学校に招集された。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第３号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  報告第４号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

  議案第７号 教育財産の取得の申出について 

  議案第８号 教育財産の取得の申出について 

 

 出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 吉住幸子           学校教育課長   中村元信 

 ３番 寺井ゆみ           社会教育課長   永野智芳 

 ４番 池ケ谷祐太          スポーツ推進課長 大石昌秀 

 ５番 渡辺彩子           学校再編推進室長 小塚康道 

                   教育総務課課長  佐々木悟 

                   教育総務課主幹  日野剛久 

 

開会時刻 午前 10時 20分 牧之原市立地頭方小学校 会議室 

  

教育長挨拶 

 今月の定例会は地頭方小学校が会場ということで、授業参観を通して新年度約二か

月経過の児童の様子や学校の取組を知る良い機会となった。委員の皆様から出された

意見や感想等、今後の教育活動に活かしてくれるものと期待したい。 

話は変わるが、NHK 朝ドラ「らんまん」のモデルとなっている牧野富太郎博士ゆか

りの木「ヨコグラノキ」が萩間小学校にあると言うことで、先日静岡新聞「読者の広

場」に投稿された方がいた。博士が高知県越智町にある横倉山で発見したことにちな

んでヨコグラノキと命名されたとのこと。当初は本種が横倉山にだけ生息していると

考えたようだが、その後日本各地で見つかって落胆したというエピソードがある。石

灰質の地に育ち、葉が交互に２枚ずつ付く珍しい木だ。現在花が咲き始めたところで、

ＴＶ取材があり近々放送されるとのこと。 

 では、本日の定例会、よろしくお願いします。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と渡辺委員を指名 
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教育長報告 

 令和５年４月 27日から令和５年５月 22 日までの主な行事について報告があった。 

 

報告第３号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 ４件の申請について、質疑・意見なく承認された。 

 

報告第４号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 

 個人情報に関わる案件のため、審議状況については非公開とする。 

 

質疑応答後、承認された。 

 

議案第７号 教育財産の取得の申出について 

議案第８号 教育財産の取得の申出について 

（関連する議案のため、併せてスポーツ推進課長より説明） 

 

 渡辺委員 バスケットゴールが１対とのことだが、１面しかないというこ

とか。 

ｽﾎﾟｰﾂ推進課長 今回は市の単費事業分を申し出た。他の補助事業を使い、もう

１対整備する予定である。２面のコートができる予定。 

 池ケ谷委員 体育館の使い方はどういう風になるのか。無料なのか、大人が

使うのか、子どもが使うのか、合宿等でも使えるのかなど、色々

なパターンが考えられると思うが。 

ｽﾎﾟｰﾂ推進課長 プロの試合の誘致、合宿の誘致も取り組んでいきたいと考えて

いる。色々な備品を揃え、色々な方が使えるようにしたい。指

定管理候補者とも調整して、備品等を決めている。 

 池ケ谷委員 ちなみに備品がこの後、減る可能性もあるのか。 

ｽﾎﾟｰﾂ推進課長 重複している備品の可能性があり、逆に不足している備品も考

えられるが、概ねこのような備品を整備する予定である。 

池ケ谷委員 指定管理等が決まって、何でもできる体育館だと、何でもでき

ない体育館になる、お互いが使いづらくなるようなイメージが

ある。指定管理者がどういう風に使っていくかになるとは思う

が。 

ｽﾎﾟｰﾂ推進課長 競技スポーツが主にはなるが、色々な形で使えるような形にし

たいとは思っている。 
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教育長 今後、色々な情報があれば、報告させていただく。 

教育文化部長 設置の目的や、使用料、手続きの関係等は体育館の設置条例と

して９月の市議会定例会に提案していく予定である。そのあた

りも指定管理者と詰めていくので、またお示しする。 

 

 質疑応答後、議案第７号、第８号とも原案のとおり可決された。 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時 15分） 

 

 


